
 

 

Quatrième rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2021-2022 
Mercredi 13 avril 2022, rencontre virtuelle via TEAMS 

 
 
 
 
MEMBRES PRÉSENTS 

Parents Enseignants 
Personnel  
soutien/professionnel 

SDG 
Représentante de  
la communauté 

Geneviève Chéné Cloutier 

Fiza D’Orléans 
Étienne Rouleau 
Cristina Popa 
Nadia Mamouni,subst. 
Geneviève Létourneau, subst. 
 
 
 

Félicia Clinciu  
Marie-Soleil Bolduc 
Dominique Gervais 
 

Karoline Labelle 
Julie Daneault 

Kareen 
Villeneuve 

Mélanie Pépin 

MEMBRES ABSENTS 

Parents Enseignants 
Personnel  
soutien/professionnel 

SDG 
Représentante de  
la communauté 

Sévère Jean 
Virginie Turcotte 
Chanez Benchoubane 
 
 
 

 
 

   

Animation : M. Christian Lacombe, directeur 
Secrétaire : Liliane Lenoir 

 
Ouverture de l’assemblée à 19 h 00 
 
1. Accueil, présences et vérification du quorum 

Le quorum est validé.  
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
 
 

Proposée par Geneviève Chéné Cloutier 
Appuyée par Julie Daneault 
Adoptée à l’unanimité 
 

 
3. Adoption du compte rendu de la rencontre mars2022 
 
 
 

Proposée par Marie-Soleil Bolduc 
Appuyée par Dominique Gervais 
Adoptée à l’unanimité 
 



 

 

4. Mot de la direction 
La classe de 6C a amassé approximativement 2100 $ qui sera remis à La Croix rouge 

pour venir en aide à l’Ukraine. 

Pour l’Harmonie, plus de 1500$ ont été amassés. La campagne de chocolat est 

toujours efficace et facile. 

Une conférence pour les parents est à venir mardi prochain. Un rappel sera fait pour 
en faire la promotion. Le budget de 400$ des écoles voisines sera aussi mis à 
contribution. Notre école devra débourser un peu plus, mais les budgets seront 
disponibles et accessibles. On prévoit l’utilisation du forfait 4 conférences : TDAH, 
réseaux sociaux, et deux autres sujets qui seront présentés par Julie et Flavie au fil des 
semaines. Le visuel et la production sont bien faits selon l’expérience de Christian. 
 
4.1. Suivi COVID 

À la dernière rencontre, il n’y avait aucun cas, mais là, il y a une douzaine de cas 
chez les élèves la majorité des cas d’élèves se retrouvent au 3e cycle. Du côté du 
personnel, nous avons 3 à 4 membres du personnel absents. On s’en sort encore 
assez bien, mais on demeure très vigilant. Nous nous tenons à distance, car il y a 
une grosse vague. On n’a pas voulu prendre de chance. 
 

4.2  Nouvelles des nôtres 
Gabrielle, l’orthopédagogue, attend un bébé. Elle est donc retirée 
immédiatement, nous perdons une très bonne personne. Stéphane, l’enseignant 
qui était en 6B, sera officiellement nommé à la direction adjointe de l’école St- 
Bernardin. En éducation physique, Rémi est en congé de maladie pour une durée 
indéterminée. C’est Olivier qui le remplacera. 
 

4.3 Affectations 2022-2023 
Les enseignants ont remis leur choix pour l’an prochain à savoir s’ils veulent rester 
et garder leur poste. L’équipe demeure stable. En 2e année, Sylvie a pris sa 
retraite donc le poste ira à l’affichage. En 4e nous aurons 5 classes. Iman prolonge 
son congé, donc nous aurons un remplacement. En 6e année il y aura un poste. À 
l’accueil, Nouara est supplantée. Elle n’a pas de poste. Peut-être que ça changera. 
Chez les spécialistes, Angela est en surplus. Le jumelage ne fonctionne plus avec 
son école. Rémi s’est désisté. En Musique, il y aura quelqu’un. Mario était en 
remplacement. Nous aurons 2 jours en soutien linguistique et 2 jours 
d’orthophonie en maternelle. Valérie et Blanche seront libérées de 20% de leur 
tâche chacune pour faire l’accompagnement des nouveaux enseignants. 
 

4.4 Tableau des sorties éducatives (pour approbation) 
Rien à présenter, car Christian n’a pas eu de demandes, mais les enseignants ont 
jusqu’à demain. Au prochain CÉ surement qu’il y en aura. 
 
 



 

 

4.5 Grille-matière 2022-2023 (pour approbation) 
Pas grand-chose à dire sur ce dossier-là. Christian présente le tableau. 
 

Proposée par Christian Lacombe 
Appuyée par Félicia Clinciu 
Adoptée à l’unanimité 

 
4.6 Suivi budget 2021-2022 

La direction présente le tableau pour l’an prochain. Il ne croyait pas être en 
déficit, il se garde une gêne pour voir les assouplissements.  

• Fonds 4 : Pour l’Harmonie et le projet Handball. Tout va bien, on revient à 
l’équilibre et même un peu plus. Les surplus pourront être remis et 
conservés pour l’an prochain. 

• Pour École Montréalaise, il risque de rester de l’argent. Il y aura l’achat 
d’albums et de chevalets. 

• Pour le service de gardes, un déficit est à prévoir dû au Covid, car on 
créditait les élèves absents qui avaient la COVID. Il y avait les dépenses 
des éducatrices absentes et de leur remplacement. 

• Dans le fonds 6 : il y aura des dépenses pour la bibliothèque. Du côté 
technologie, l’argent dépensé est spécialement pour les iPads. Nous 
sommes bien équipés. 

• Dans le fonds 9 : il reste 1300$ et ce n’est pas dépensé ce qui sera 
transféré vers le fonds 1. Nous avons deux nouveaux budgets suite à la 
nouvelle convention pour aider les spécialistes et l’annexe 47, pour la 
clientèle nouvellement arrivée. 

• Dans le budget bien-être à l’école : peut-être l’aménagement d’un coin 
détente extérieur et intérieur.  

• Pour les collations, il reste de l’argent à dépenser. Il faut bien dépenser ce 
budget, car le ministère souhaite que soient achetés des produits santé. 
Donc, on a mis en place les vendredis fruités. Les classes d’accueil ont un 
plus grand besoin du côté collation.  

• Le budget aide aux parents servira au pour projet SOR et à la formation. 
Christian a donné jusqu’à demain aux enseignants pour faire part de leurs 
besoins. 

 

   4.7 Prévision budgétaire 2022-2023 + plan d’effectifs 2022-2023 

La direction présente les tableaux et fait la comparaison entre l’an prochain et 

cette année. Nous baissons un peu, mais pas beaucoup. Au 30 septembre 2020 : 

620 élèves et 568 élèves au 30 septembre 2021. Concernant le budget, on doit 

faire attention pour réussir à combler les différents besoins. M. Lacombe avait 

peur pour les ressources humaines, dues à la baisse de clientèle. Pour le budget 

de fonctionnement, il y a des baisses d’à peine 1000$. Pour le budget 



 

 

discrétionnaire, cela baisse d’environ de 5000$, mais ce n’est beaucoup. Pour les 

enseignants, il y a 10 000$ d’augmentation. Pour le budget école inspirante, 

25 000$. Côté technicien en éducation spécialisé, on voudrait un TES les avant-

midis à Sauriol et 1 temps plein a Sauvé. 

 

 

Étienne se questionne sur les nouveaux budgets. Est-ce qu’on sait si c’est pour 
rester ou juste pour l’an prochain. Christian rappelle que nous serons en élection 
donc il y aura peut-être du changement. L’école demeure à 33 groupes. Cette 
année, c’est les 2 budgets qui aident. À la rentrée, nous allons voir ce qui nous sera 
donné. Parfois, ils nous donnent de quoi et ils révisent. Avant c’était dur de libérer 
le personnel, mais maintenant nous sommes en pénurie de personnel. Nous 
sommes au clair que l’éducation spécialisée nous a servi.  On ne veut pas toucher 
à l’orthophonie pour ne pas perdre Flavie, qui ferait 2 écoles. 
 
 

   4.8 Plan de sécurisation (pour approbation) 

La semaine dernière, Christian a rencontré Jérôme Normand, collaborateur de 
l’élue municipale, Émilie Thuillier. Deux principales actions sont proposées : 
l’installation de dos d’âne des deux côtés de la rue pour ralentir les automobiles. 
La seconde action sera d’élargir les trottoirs aux coins de rue et de réduire la rue. 
Ils ont discuté d’autres options, ils reviendront au mois de mai pour en reparler et 
revoir la signalisation, le stationnement et le débarcadère. Christian a aussi parlé 
du transport actif par exemple, les supports à vélo, mais ce n’était pas dans leur 
budget.  
Félicia se questionne sur la disponibilité et l’accessibilité du débarcadère pour les 
parents.  Devant le service de garde, nous le garderons. 
Mme Létourneau rapporte l’importance ou la pertinence d’ajouter de saillies 
devant les entrées et sorties des élèves pour faciliter le transport actif. 

Proposée par Christian Lacombe 

Appuyée par Fiza D’Orléans 

Adoptée à l’unanimité 

 

4.9 Semaine des bénévoles 

Dans le contexte actuel, on ne fera pas de fête. Nous avons moins de bénévoles. 
On va souligner les principaux bénévoles comme ceux du CÉ, de la bibliothèque 
ainsi que ceux qui s’occupent des guenilles. C’est à prévoir, car cela approche. 

 

5. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents 

Mme Benchoubane étant absente, il n’y a pas de suivi. 

 



 

 

 

6. Mot du personnel de l’école 

Julie et Karine poursuivent leurs ateliers dans les classes. 

7. Mot de la technicienne du service de garde 

Kareen rappelle l’importance des inscriptions qui doivent se poursuivre, nous devons 

en ramasser le plus possible. Si les parents ont des difficultés à le faire avec Mozaik, 

ils peuvent venir la compléter à l’école, en version papier. Pour ce qui est des 

prochaines journées pédagogiques, il y a le 22 avril qui sera Journée de la Terre à 

l’école, le 20 mai, une croisière AML où les enfants dînent sur le bateau et il y a un 

animateur, de la musique et de la danse. La dernière journée pédagogique, le 14 

juin, sera une demi-journée à l’école et le reste aux quilles. 

 

8. Mot de l’OPP 

Rien à ajouter 

 

9. Mot de la présidente 

Rien à ajouter 

10. Date de la prochaine rencontre 

      Elle aura lieu le 11 mai, en présentiel si possible. 

 

11. Varia 

Rien à ajouter 

 

12. Levée de l’assemblée à 20h23 

   

 

Chanez Benchoubane Christian Lacombe 

présidente Directeur de l’école 

 


